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SALSOMAGGIORE

Nas Chiesti rimborsi non dovuti:
denunciato un farmacista
I militari hanno sequestrato 26 confezioni di medicinali senza fustelle: valore mille euro
Ordine e Federfarma: «Fiducia nella giustizia, siamo convinti che la vicenda sarà chiarita»

Economia
Albergatori
in una società
di incoming

p Una nuova società compo-
sta dagli albergatori di Salso-
maggiore e di Tabiano vedrà
presto la luce per occuparsi di
incoming, cioè di promozione
e commercializzazione del
territorio. Nasce sulla falsa-
riga delle società che si sono
occupate, affiancando le am-
ministrazioni comunali, del-
l’organizzazione di grandi
eventi: la prima in tal senso fu
la Società d’Area con Miss Ita-
lia e con il Bridge, seguita da
Eventi, Convention Bureau e
Salsomaggiore Convention
che si sono occupate di volta
in volta dei Campionati mon-
diali di pattinaggio artistico e
della pizza, di quelli italiani di
freccette elettroniche e della
scherma.
nascerà una società a respon-
sabilità limitata: assocerà gli
albergatori di Salso e Tabiano.
Sarà guidata da un consiglio
con un presidente e un nume-
ro di consiglieri in quota pa-
ritaria tra la città termale e la
frazione e dovrebbe diventare
operativa dal prossimo anno.
Dal Comune trapela soddisfa-
zione per un organismo che
riunirà per la prima volta gli
albergatori del territorio.
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Rotary Parte oggi il progetto
per le famiglie in difficoltà

pUn farmacista di Salso è sta-
to denunciato con l'accusa di
truffa aggravata al Servizio
sanitario nazionale.
Nel corso di alcuni controlli
effettuati dai carabinieri del
Nucleo antisofisticazione e
sanità (Nas) di Parma, unita-
mente ai militari del Coman-
do provinciale, sono state rin-
venute nella sua farmacia nu-
merose confezioni di medici-
nali dalle quali erano stati ri-
mossi i «bollini» farmaceuti-
ci, già inoltrati all’Ausl di Par-
ma per il rimborso. Tutto per
un ammontare di un migliaio
di euro.
Nei giorni scorsi i militari del
Nas di Parma, insieme ai col-
leghi del Comando provincia-
le, nel corso dei normali con-
trolli che rientrano nell’atti -
vità dell’Arma, hanno effet-
tuato ispezioni igienico-sani-
tarie in alcuni esercizi pub-
blici della città termale.
Nel corso di una queste, in
una farmacia, i militari del-
l'Arma hanno trovato 26 con-

fezioni di specialità medici-
nali dalle quali erano stati ri-
mossi i bollini farmaceutici
(le cosiddette fustelle) già
inoltrati con le rispettive pre-
scrizioni al servizio farma-
ceutico dell’Ausl di Parma per
il rimborso a carico del ser-
vizio sanitario.
Il titolare della farmacia, se-
condo le accuse degli inqui-
renti, non avrebbe fornito
una giustificazione convin-
cente ai militari sulle confe-
zioni di farmaci in questione.
E a quel punto è scattata la
denuncia per l'ipotesi di reato
di truffa aggravata ai danni
dello Stato, nella fattispecie al
Servizio sanitario nazionale,
per un valore che si aggira at-
torno ai mille euro.
I carabinieri, su disposizione
della Procura di Parma, do-
vranno ora verificare, tra l’al -
tro, quale fosse la reale desti-
nazione delle confezioni ri-
trovate e se sussista l’i p ote s i
di lucro.
Nel frattempo, l’Ordine dei

A Salso sostegno
a 25 famiglie colpite
dalla crisi. Raccolti
in tutto 65mila euro

pParte oggi l’i m p o rta nte
progetto umanitario Rota-
ryinterclub intitolato: «Po-
st-Covid 19 Rotary: un aiuto
per le famiglie più fragili e di-
m e nt ic ate » .
Il progetto è stato ideato e rea-
lizzato dai Rotary club dell’a-
rea emiliana 2 e dai loro pre-
sidenti: Aldo Agnetti (Rotary
Parma), Giancarlo Buccarella
(Parma Est), Susan Ebrahimi
(Parma Farnese), Giovanni
Pedretti (Salsomaggiore Ter-
me), Maria Elena Mozzoni
(Brescello Tre Ducati).
Nel territorio di Salso verran-

no sostenute 25 famiglie in
difficoltà. Nei giorni scorsi so-
no state consegnate le tessere
pre-pagate Rotary ai referenti
Caritas. Per Salso le ha riti-
rate il referente Caritas della
parrocchia di Sant’A nto n io,
don Francesco Mazza.
Dopo gli aiuti a carattere sa-

nitario che ogni Club Rotary
si è prodigato a sostenere du-
rante la fase più acuta della
pandemia, nell’autunno era-
no previste gravi ripercussio-
ni economiche per tante per-
sone e famiglie. Si è quindi
pensato di organizzare que-
sto «Service» umanitario, ora

CARABINIERI I militari hanno effettuato diversi controlli.

Festival Il successo di «Spiegamelo!»:
900 presenze, 100mila spettatori social
Il sindaco Fritelli: «È destinato a crescere»
Appuntamento al 2021. Tema: il Tempo

p Tanta partecipazione per
la prima edizione di «Spiega-
melo! Festival della divulga-
zione»: un successo di pub-
blico (oltre 900 presenze) per
Salso che, per quattro giorni, è
stata teatro di incontri, labo-
ratori e workshop all’i n s eg n a
della conoscenza e della dif-
fusione culturale.

Inserito nel calendario di Par-
ma Capitale Italiana della Cul-
tura 2020+21 (con il supporto
operativo dell’A s s o c i a z io n e
Salso Coworking e il sostegno
del Comune di Salso che lo ha
inserito nella progetto
@cqueChePassione), l’eve nto,
dedicato quest’anno al tema
l’acqua e a tutto ciò di cui è

giunto nella fase finale di ap-
p l ic a z io n e.
Allo stato attuale il fondo di-
spone di circa 65mila euro,
devoluti dai soci dei cinque
Club Rotary, dal Distretto Ro-
tary 2072, più il contributo
della Fondazione Cariparma
e di Conad, di aziende (Opem)

e privati cittadini.
La premessa del progetto ri-
siede nel fatto che la pande-
mia da coronavirus ha colpito
in modo devastante le regioni
dell’Italia del Nord e anche
nella nostra area. A seguito
della necessità di attuare il
lockdown totale della popo-
lazione e la chiusura di molte
attività lavorative per un lun-
go periodo di tempo, molte fa-
miglie hanno subito una con-
sistente perdita di reddito. Il
problema sarà molto grave
anche nella fase di ripresa che
interesserà il secondo seme-
stre dell’anno. Infatti molti la-
voratori, soprattutto se pre-
cedentemente precari, po-
trebbero aver perso il posto di
lavoro. Nella fase di riparten-
za tanti concittadini presen-
teranno ancora condizioni di
difficoltà economica ma po-
trebbero essere stati dimen-
ticati dalle istituzioni pubbli-
che e di volontariato, pur ri-
sultando ancora fragili e
quindi bisognosi di aiuto.
I Rotary club dell’Area Emi-
liana 2 con questo progetto in-
tendono farsi carico di sog-

getti e nuclei familiari resi-
denti nella zona di riferimen-
to che si troveranno in par-
ticolari condizioni di disagio
economico e sociale.
Con il fondo attuale, circa 180
famiglie riceveranno una tes-
sera del valore di 100 euro per
tre mesi consecutivi (ottobre,
novembre, dicembre) per ac-
quistare beni di prima neces-
sità alimentare, igienica o
scolastica presso la rete di di-
stribuzione Conad.
Queste persone o famiglie sa-
ranno individuate dalle ri-
spettive Caritas territoriali
che molto bene conoscono la
realtà sociale del territorio.
È auspicabile che questo fon-
do possa aumentare. Chiun-
que infatti può contribuire ad
incrementare il fondo, così da
poter aiutare ancora più fa-
miglie e più a lungo.
I conti correnti dedicati alle
donazioni per il progetto sono
i seguenti:
Rotary, I ba n
IT14V0623012700000041839920
Caritas, I ba n
IT54V0623012700000041977134
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RASSEGNA I giovani sono stati protagonisti dell'iniziativa.

SOLIDARIETÀ Foto di gruppo per i responsabili del progetto che coinvolge Rotary e Caritas.

Farmacisti e Federfarma Par-
ma, massimo organo sindaca-
le della categoria, in attesa di
comunicazioni ufficiali, si di-
cono fiduciosi che la vicenda
si chiarirà. «Non abbiamo an-
cora ricevuto nessun docu-
mento ufficiale e comunque
dovremmo attendere le con-
trodeduzioni del collega - af-
ferma il presidente dell’Ordi -
ne, Fabrizio Piazza -. Cerche-
remo di vedere quello che è
successo poi valuteremo. Cer-
to non può essere detenuto
materiale “i m p e r fetto”. Po-
trebbe essere stata una legge-
rezza? Abbiamo completa fi-
ducia nel lavoro della magi-
stratura ma siamo anche con-
vinti che si chiarirà la posi-
zione del farmacista».
Dello stesso parere Alessan-
dro Merli, presidente di Fe-
derfarma: «Siamo fiduciosi
che la vicenda si chiarirà, noi
siamo a disposizione se il col-
lega vorrà contattarci».

r.c.
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metafora, è stato molto segui-
to anche da remoto attraverso
i canali social, dove si sono su-
perati i centomila spettatori.
«Spiegamelo! è la prova tan-
gibile di una splendida anoma-
lia che caratterizza il mercato
culturale dove è l’offerta di
qualità a generare la domanda
e l’interesse e non il contrario -
hanno detto Daniela Ravanetti
e Federico Vergari, ideatori il
Festival -. Protagonisti giovani
con idee forti destinate a du-
rare nel tempo e voci già ben
strutturate che hanno parte-
cipato con entusiasmo sono
stati il giusto mix».
Molti sono stati gli ospiti: da
Vera Gheno a Elio, da Marian
Donner a Marco Frittella. E poi
Francesca Crescentini, Filippo

Cauz, Edoardo Borromeo, Ga-
briele Gargantini, Ferdinando
Cotugno, Gaetano Savatteri,
Stefania Pellegrini, Jacopo Ve-
neziani e tantissimi altri.
«Sono felice del successo rac-
colto - ha detto il sindaco Fi-
lippo Fritelli -. La storia del
festival è stata travagliata per i
ben noti motivi relativi alla
crisi sanitaria e quindi per noi
ha un valore doppio l’aver por-
tato in questo settembre, a
Salso un Festival culturale di
respiro internazionale. Il
prossimo anno tornerà, a set-
tembre, e partiremo da qui: un
successo destinato a cresce-
re». Appuntamento quindi al
2021 con il tema del Tempo.

A.S.
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